

Atelier 1 « Autour de l'accueil »

- Rappel de ce qui a été vécu lors de l'accueil dans les autres célébrations.

Le chant d'entrée

Le chant d'entrée ouvre la célébration et favorise l'union des fidèles rassemblés. Il nous rappelle que nous sommes rassemblés autour de Jésus qui nous entraîne tous vers le Père. Chanté d'une seule voix par tous, il dit que l'Église est Unité.

Le signe de croix :

Pour être unis, pour faire UN, nous devons nous tourner vers le Père à la façon de Jésus en accueillant la force de l'Esprit.

Nous nous souvenons de cela en faisant un beau signe de croix : "Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit."

C'est Dieu qui peut nous rassembler en un seul corps !

La salutation du prêtre :

Le prêtre nous invite à nous ouvrir à Dieu et à L'accueillir : "Le Seigneur soit avec vous !"

Nous lui répondons : "Et avec votre esprit !"

C'est un beau souhait que nous nous faisons mutuellement : Que Le Seigneur source d'Amour, de Paix, de Lumière, soit avec tous !

Les pères de l'Eglise suggéraient de voir ici l'Esprit reçu lors de l'Ordination qui, seul, peut rendre le prêtre capable d'être l'instrument du projet de Dieu qui va se réaliser dans la Messe.

- **Pendant l'accueil, l'un de vous lira une phrase rédigée dans l'atelier montrant que c'est le Seigneur qui nous accueille. N'oubliez pas de rappeler le sens du signe de croix que nous traçons au début de la célébration.**